

DANKE

Anlässlich des Abschiedes von meinem Mann, unserem Vater und Opa

Dr. Karl-Heinz Leist

† 5. 8. 2020

haben uns überwältigend viele Zeichen der Anteilnahme erreicht.

Aus Gesprächen und Briefen entnahmen wir große Wertschätzung für seine Person und tiefe Betroffenheit über seinen Tod, dazu anrührende und ermutigende Worte für uns. Sie vermittelten uns Trost und menschliche Wärme in diesen schweren Tagen.

Unseren Freunden, Diakon Bernd Becker und seiner Frau Michèle, danken wir besonders für ihre Begleitung, die Gespräche und die eindrucksvolle Gestaltung der Abschiedsfeier.

Das Projekt „Burkina Faso“ wurde großzügig unterstützt.
Es hat ihm über Jahre sehr viel bedeutet.

Ein herzliches Danke für all das.

Gabriele Leist

Gregor und Tanja Leist

Dr. Matthias Leist und Dr. Anneke Richter-Leist mit Antonia

Königstein-Schneidhain, im September 2020